

am sozialistischen Aufbau in der Volksrepublik China teilnahm, gehalten. Kein Thema dauerte länger als 15 Minuten. So wurden den zum erstmalig anwesenden 40 Genossen und Parteilosen wertvolle Erkenntnisse vermittelt, die sie täglich im politischen Gespräch mit der Bevölkerung und für ihre Weiterbildung verwenden können. Beim nächstenmal ist ein Thema über die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft vorgesehen, wobei der Film „Die Feststellung“ gezeigt wird.

Die „Kreismonatsschau“ vermittelt wichtige Fakten über den sozialistischen Aufbau

Nach Beratungen mit der Bezirksleitung und dem Büro der Kreisleitung wurde der Vorschlag, monatlich eine Art „Aktuelle Kamera“ über das politische, wirtschaftliche und kulturelle Leben des Kreises zu drehen, von der Kommission aufgegriffen und verwirklicht. Aus interessierten Mitarbeitern der Kreislichtspiel-Betriebe, der verschiedenen Betriebsfoto-Zirkel und des Kreisredakteurs wurde ein arbeitsfähiges Aktiv geschaffen, dessen Mitglieder nicht nur technische Kenntnisse für die notwendigen Dreharbeiten mitbringen, sondern die darüber hinaus auch in der Lage sind, das politisch Wichtigste im Kreis zu erkennen und im Bilde darzustellen. Nach Beratungen mit Mitarbeitern der Redaktion „Zeitgeschehen“ des Deutschen Fernsehfunks, die die Patenschaft über dieses Aktiv übernommen haben, wurde mit der Ausarbeitung der ersten „Kreismonatsschau“ begonnen. Hierbei wurden solche Dinge im Bild festgehalten wie z. B.: Einsatz moderner Landmaschinen bei der Maisernte im Kreis; das Erntefest im ersten vollgenossenschaftlichen Dorf, Maukendorf, des Kreises Hoyerswerda; der Schulanfang; Aufnahmen aus dem Leben der Pionierorganisation und Ausschnitte aus Großeinsätzen zum Nationalen Aufbauwerk. Diese „Monatsschau“ ist bereits fertig und läuft jetzt in den Lichtspieltheatern des Kreises, Die zweite noch in Arbeit befindliche „Monatsschau“ bringt Ausschnitte aus der Kreisdelegiertenkonferenz der Nationalen Front; vom Arbeitseinsatz der Bevölkerung in der Grube Bluno; Bilder von der Gründung einer PHG und Ausschnitte aus dem Leben und Schaffen der GST, besonders aber des Segelflugsportes im Kreis. Vorgesehen sind noch Interviews mit bekannten Ärzten des Kreises, Bilder von der Hackfruchternte und Ausschnitte vom Sorben-Treffen in Uhyst.

Die „Kreismonatsschau“ zeigt also, wie sich das neue Leben, die neuen Menschen im Kreis entwickelt haben. Sie wird mit großem Interesse aufgenommen. Zur Zeit sind von der Kreisleitung auf Einladung des Deutschen Fernsehfunks zwei Mitarbeiter dieses Aktivs zu einem zehntägigen Kursus delegiert, wo sie die Aufnahmetechnik, die Arbeit mit der Kamera AK 16 usw. studieren. Mit der Monatsschau hat sich die Kreisleitung ein weiteres wichtiges Mittel geschaffen, mit dem sie in lebendiger Form die Bevölkerung an unsere Aufgaben heranzuführen kann. Gerade gegenwärtig bei der Vorbereitung der Volkswahlen hilft diese Form der politischen Massenarbeit, das Neue, die ständige Verbesserung unseres Lebens darzustellen.

x

Richtige Zusammensetzung der Kommission ist Voraussetzung

Die bisher geschilderte Arbeit der Agit/Prop-Kommission erfordert natürlich, daß die Kommission in ihrer Zusammensetzung dazu die nötige Voraussetzung bietet, daß also partei- und lebenserfahrene, klassenverbundene und